

Le 9 octobre 2022, les électeurs ont porté une nouvelle majorité à la tête de notre commune avec un écart de 55 voix. La liste « Continuons pour Dachstein » a obtenu 4 sièges.

Que s'est-il passé depuis le 9 octobre ?

Engagés sous la mandature précédente, des opérations d'investissement se sont poursuivies :

- La rénovation de l'éclairage public votée le 3 février 2021.
- La réfection du mur de l'ancien cimetière (2 tranches votées les 26 mars 2021 et 9 mars 2022).
- La rénovation du parc environnemental (votée le 2 février 2021).

Si nous nous réjouissons de cette continuité, d'autres sujets, par contre, nous préoccupent :

- La réalisation de la piste cyclable passant devant l'entreprise Graf, qui devait débuter en septembre, est toujours au point mort. Cet axe cyclable constitue un élément de sécurité majeur pour les cyclistes et les piétons. Au 25 novembre dernier, aucun contact n'avait été pris par la commune avec l'entreprise Graf, propriétaire du terrain. La communauté de communes qui finance les travaux est en attente de la réaction de la commune...
- Le plan ORSEC-IODE : En cas d'accident nucléaire, ce plan déclenché par le préfet, vise à distribuer des pastilles d'iode à la fraction la plus fragile de la population afin d'éviter les cancers de la thyroïde. Sa mise en place est de la responsabilité du maire. Si la communauté de communes a mis un dispositif en place, rien ne semble décidé au niveau communal ...
- Fait nouveau à Dachstein 4 adjoints ont été élus et une secrétaire générale intérimaire engagée. Cumulées jusqu'en mars 2026, date des prochaines élections, le surcoût budgétaire avoisinera les 200 000 €.

Présents dans toutes les commissions, nous le sommes également sur Facebook ; n'hésitez pas à nous faire part de vos attentes et de vos questions.

Jean Claude ANDRE, Françoise SCHELL, André DENNI, Corinne DAUCHART.